



Ganzheitliches
Recht
Auf
Leben

Bündnis GRAL - Ganzheitliches Recht Auf Leben

Bundesgeschäftsstelle

Gallin 8, OT Mühlanger

06895 Zahna-Elster

E-Mail: ziel@buendnisgral.de

Internet: www.buendnisgral.de

Horizont ist immer Horizont des Kleineren

Von: Gerhard Olinczuk / [bündnis GRAL](mailto:ziel@buendnisgral.de) <ziel@buendnisgral.de>

Gesendet: Sonnabend, 29.03.2025, 17:55

An: leserbriefe@spiegel.de; service@mz-web.de; sekretariat@dbk.de; kontakt@zeit.de; partei Vorstand@die-linke.de;
info@gruene.de; info@daserste.de; info@zdf.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; pressestelle@cdu.de;
partei Vorstand@spd.de; fernsehen@br.de;

Der Ungeborene spricht

Und bin ich die Stimme der universellen All-Einheit

Ich sage Euch

Die vermeintlich Guten, sie sind die wahrhaft Bösen

Wahrlich, Wahrlich

Kennst Du das Land, wo die Kanonen blühen?

Kennst Du das Land, wo die Kanonen blühen?
Du kennst es nicht? Du wirst es kennenlernen!
Dort stehn die Prokuristen stolz und kühn
in den Büros, als wären es Kasernen.

Dort wachsen unterm Schlips Gefreitenknöpfe.
Und unsichtbare Helme trägt man dort.
Gesichter hat man dort, doch keine Köpfe.
Und wer zu Bett geht, pflanzt sich auch schon fort.

Wenn dort ein Vorgesetzter etwas will
- und es ist sein Beruf etwas zu wollen -
steht der Verstand erst stramm und zweitens still.
Die Augen rechts! Und mit dem Rückgrat rollen!

Die Kinder kommen dort mit kleinen Sporen
und mit gezognem Scheitel auf die Welt.
Dort wird man nicht als Zivilist geboren.
Dort wird befördert, wer die Schnauze hält.

Kennst Du das Land? Es könnte glücklich sein.
Es könnte glücklich sein und glücklich machen?
Dort gibt es Äcker, Kohle, Stahl und Stein
und Fleiß und Kraft und andre schöne Sachen.

Selbst Geist und Güte gibt's dort dann und wann!
Und wahres Heldentum. Doch nicht bei vielen.
Dort steckt ein Kind in jedem zweiten Mann.
Das will mit Bleisoldaten spielen.

Dort reift die Freiheit nicht. Dort bleibt sie grün.
Was man auch baut - es werden stets Kasernen.
Kennst Du das Land, wo die Kanonen blühen?
Du kennst es nicht? Du wirst es kennenlernen!

Erich Kästner

Wer sein Stehen versteht, weiß um sein Gehen

Der Text von Erich Kästner trifft den Zeitgeist und all dessen Wende-Spielchen. Es handelt sich hierbei keineswegs um Deutschland allein, sondern vielmehr um Europa; **JA**, um jenes Europa nach der französischen Revolution. Es ist jenes semitische Europa, dieses nun, mit den angeleiteten Zwillingskälbern „Macron-Merz“, dem „Dritten Weltkrieg“ den Weg ebnet. **JA**, dieses jüdische Zuchtkälberdoppel, es einlädt die europäischen Völker zum imperial-finalen und nuklearen Kanonen-Tanz. Die Ukraine platziert sich fürwahr als biblischer Altar, hierauf das Judentum seine semitische Opferrolle zelebriert, um von der blähenden **Allianz** der **Willig-Willkürlichen** gehuldigt und angebetet zu werden, um diese weiterhin kontrolliert ausplündern und zuschießen zu dürfen. Der **Turmbau zu Babel** aufbaut und erweitert sich auf jenem riesigen Schuldenberg, dieser, von einer Mehrheit getragen, eine kleine Minderheit bedient, erhebt und heiligt.

Wachset und mehret Euch, und macht Euch die Erde untertan

Am Dienstag, dem 18.03.2025, ebnete Friedrich Merz seinen Weg zur Kanzlerschaft im Deutschen Bundestag, mit jenen unheilvollen Worten einer fürwahr zutiefst hysterischen Kriegsrhetorik (Tageschau, um 20:00 Uhr): „*Die Umstände werden vor allem von Putins Angriffskrieg gegen Europa bestimmt. Es ist nämlich ein Krieg gegen Europa, und nicht nur ein Krieg gegen die territoriale Integrität der Ukraine*“. Diese Worte einer tollwütigen Lüge, sie definieren nicht nur den tiefen Hass seiner inneren Minderwertigkeit, sondern mit dieser Intonation aufputscht Merz sehr wohl die Völker Europas gegen Russland, **JA**, er anstiftet, aufwiegelt und anfeuert gar zu einer militärischen Auseinandersetzung, um die tödlich-infernalische Überschuldung und Aufrüstung zu rechtfertigen. Friedrich Merz definiert angezüchtetes Unheil. Er ist ein geistig verkrüppelter Psychopath, heißt zutiefst lebensfeindlich, in Scheinwerten verfinstert, orientierungslos auf weglosem Treibsand, schuldig seiner korrupten Unmündigkeit und getrieben von fremdbestimmter Dummheit.

Emmanuel Macron bekundet Europa, dass eine Atombombe mehr bewirken kann, als er selbst. **JA**, er bezeugt Europa und der Welt, dass sie die Antwort ist, und somit mächtiger, als er selbst. **JA**, er kundtut und bezeugt unbestreitbar, dass jene „**nukleare Intelligenz**“ all das ersetzt, was ihm nicht gegeben, und somit nicht vorhanden ist: **Wert, Persönlichkeit, Charakter, Glaubwürdigkeit, Stärke und Souveränität**. Seiner Logik folgend, müsste nicht nur er, als Frankreichs Präsident, augenblicklich zurücktreten, sondern auch die gesamte europäische Elite sich umfassend und für immer verabschieden, und alles der nuklearen Kompetenz und Konsequenz überlassen. In dieser Weise würde, laut Emmanuel Macron, alle Ohnmacht der Macht weichen, dass alle Intelligenz sich auflöse und Friede sei auf Erden.

Friedrich Merz wähnt die Antwort in der Münze, diese er jedoch nicht besitzt. Also macht er Schulden. Er leiht sich fremdes Geld, und somit auch die vermeintliche Antwort. Infolge schuldet er auch weiterhin die Antwort, wie auch die Leihe und deren Zinsen. Er ist also der tollwütigen Lüge schuldig, noch bevor er beginnt. Somit anhäuft er infolge gewiss einzig Lüge und Schuld, jedoch keine Antwort. Merz ist der Ursache Knecht, und weiß nicht um die Folge.

Dies ist nicht nur eine Antwort, sondern eine unantastbare Klarstellung der Aufklärung.

Merz und Macron, und deren **ECHO-Gleichgesinnten**, **JA**, sie sind nicht nur die wahre Bedrohung in und für Europa, sondern präzisieren tatsächlich und tatkräftig die Havarie der ganzheitlich-lebendigen Schöpfung, deren tragender Geist weder der Münze noch der Waffe bedarf. Diese beiden Idioten definieren, für alle hörbar, jene sichere und obligate Selbstzerstörung. **JA**, sie sind daher weniger Wert, als ein stinkender Haufen Kojotenscheiße.

Der Faschist Napoleon Bonaparte überfiel Russland, und scheiterte. Der Faschist Adolf Hitler überfiel Russland, und scheiterte. Was weder der Eine noch der Andere schaffte, dies versuchen sie nun in den Faschisten **Macron** und **Merz** noch einmal gemeinsam. Der Einmarsch der Deutschen Armee in Polen wurde einst mit einer Lüge eröffnet.

Warum zwinkt die UN der Annalena Baerbock?

Nun, sie ist schwach, korrupt, käuflich, unfähig, unmündig und dumm.

Für Donald Trump

Donald, ich weiß um die Antworten für Dich. Finde also den Kontakt zu mir. Es ist kein sonstiger Freund in Deiner Nähe.

Und heiße ich

Gerhard olinczuk treustedt

Der Ungeborene, Namenlose, nicht Nennbare, Ganzheitliche und Unterschiedslose

Antisemit, Antichrist, Antikapitalist und Antifaschist

Liebender, Wissender, Seher und Umfassender

29.03.2025